



学校だより 2023

Believe You Can

佐世保市立祇園中学校

学校だより

(令和6年3月4号)

文責 校長 田雑 健

令和6年3月22日(金)発行

祇園中校訓 : 「**理性 創造 尚志 自彊**」

目指す生徒像 : 理性:義務を果たす生徒 創造:意気盛んな生徒 尚志:思いやりのある生徒 自彊:忍耐強くやりぬく生徒

新たな年度に向けて

令和5年度が終わります。先週143名の卒業生を送り出し、いささか寂しい気もしていますが、一方で4月から新入生が希望を胸に本校に入学します。令和6年度のスタートも目前です。

2月と3月、この学校だよりの中で1・2年生のみなさんには今後のこと、つまり令和6年度に向けての話をしてきました。しっかり読んでくれたでしょうか。

2月9日号では、4月から「**入ってくる人**」への**気配り**を大切にしてほしいということを述べました。3月8日号では、これからの進路選択、入試について述べました。**来年の自分、再来年の自分を意識**して計画的に取り組もうという内容でした。



近づいてから、あわてなく、いいように



神様、仏様にお願いするのも結構ですが...



最後は「**努力に勝る天才なし**」

3月15日号では、**新2年生、新3年生へ期待する役割**について述べました。「**中堅学年**」として、そして「**祇園中の顔**」としての活躍を楽しみにしています。在校生と4月からの新入生で、すばらしい令和6年度の祇園中学校をつくっていきましょう。

「ようこそ」

18日(月)、小佐世保、祇園、山手の三小学校で卒業証書授与式が開催されました。

保護者のみなさん、先生方などゆかりの方々に見守られ、6年間の学びを終えた卒業生が小学校を巣立っていきました。

卒業証書を手にして、改めて、小学校で自分が学んだことやできるようになったこと、そして中学校で頑張ろうと思っていることなどが頭をよぎったのではないのでしょうか。

「初心忘るべからず」と言います。1・2年生の皆さん、中学校入学時に自分が抱いた目標を覚えていますか。同時に抱いていた不安や心配も心に残っていますか。

もう一度自分が入学したときの気持ちを思い出し、先輩として気持ちよく新入生を迎えましょう。

春休みに入ります。部活動や新年度に向けた準備などもあり、休みといってもなかなか忙しい時期です。

～ 春休み中に気を付けてほしいこと ～

- ①安全面 交通量が増加することが予想されます。交通安全には十分注意しましょう。
- ②健康面 感染症には休み中であっても十分注意してください。そして「早寝・早起き・朝ご飯」で生活のリズムを守り体調管理に気をつけましょう。
- ③携帯端末等の利用 スマホなどの携帯端末は節度を守って使用しましょう。睡眠不足を招くような使い方は×です。

1年間ありがとうございました

生徒向け記事にも書いておりますように、令和5年度が終了いたします。

保護者のみなさま、地域のみなさまには今年度1年間、本校教育活動にご理解・ご協力を賜り、まことにありがとうございました。

5月の5類移行後も、新型コロナウイルス感染症の様子を見ながら、行事等は取り組まざるをえず、中止又は縮小といった状況もございました。みなさまには大変ご迷惑をおかけいたしました。一定落ち着きを見せてからは、徐々に保護者・地域のみなさまに学校にお出でいただくようお声かけもできるようになりました。大変うれしく思っております。

そういった状況の中、卒業証書授与式の際、式辞で申し上げましたとおり、「地域の子供は地域で育てる」というみなさまの強い思いに背中を押していただきながら、本校教職員一丸となって生徒の教育に力を尽くしてまいりました。もちろん、不十分な点もあり、ご指導ご鞭撻を賜ることもございましたが、いかなる状況下にあっても、祇園中の生徒のことを思い、お声かけいただいたことをありがたく思っております。

令和5年度の成果と課題を踏まえ、令和6年度も皆様のご期待に沿えるよう頑張っております。どうぞよろしく願い申し上げます。

特色ある学校づくり

今年度1年間の祇園中学校「特色ある学校づくり事業」の成果を学校HPに掲載いたします。多くの方々にお力添えを賜り、生徒は多くの体験的行事に取り組むことができました。紙面を借りてお礼を申し上げます。

感謝

祇園中学校 第14回入学式



4月9日（火）10時開式

本校体育館にて

4月の行事予定

8日（月） 着任式、始業式
2・3年生は**お弁当の日**です。



9日（火） 本校第14回入学式
1年生は午前中で下校します。

2・3年生は給食開始です。

10日（水） 1年生給食開始

12日（金） 歓迎遠足

全学年**お弁当の日**です。

天候により校内での歓迎行事に変更するかもしれません。



お世話になりました

本日22日付け文書でお伝えしておりますとおり、令和6年度定期人事異動により、本校職員も転出・退職いたします。在勤中は大変お世話になりました。



転入職員につきましては、4月8日付け文書でお知らせする予定です。